

Liste der regelbesteuerten Lose unserer Auktion 310

Wichtiger Hinweis:

Ware, die vor der Versteigerung aus Drittländern in die EU eingeführt wurde, darf ab 01.01.2025 nicht mehr differenzbesteuert verkauft werden. Folgende Lose unterliegen der Regelbesteuerung. Für Kunden aus Deutschland bedeutet das: das Aufgeld beträgt 20% zzgl. (in der Regel) 7% Mehrwertsteuer. Für Kunden aus den übrigen EU-Mitgliedsstaaten wird bei Versand durch uns die im jeweiligen Staat gültige Mehrwertsteuer berechnet.

Lists of lots subject to regular taxation in our auction 310

Important Note:

Goods imported into the EU from third countries prior to the auction may no longer be sold subject with differential taxation from 1 January 2025. The following lots are subject to standard taxation. For customers from Germany this means: the buyer's premium is 20% plus (usually) 7% VAT. For customers from other EU member states, the VAT applicable in the respective country will be charged upon dispatch by us.

17	97	206	285	355	633
18	103	212	286	362	640
19	108	214	292	364	659
28	112	215	293	379	663
34	135	217	294	380	666
35	152	218	300	385	713
40	169	226	301	399	716
41	177	229	302	402	799
46	183	231	303	439	822
54	184	232	306	459	824
57	187	233	307	465	1153
62	188	234	311	467	1169
63	189	236	313	469	
85	192	238	314	478	
89	193	242	316	496	
90	197	264	330	541	
93	198	275	333	586	
94	201	284	335	621	